

PRESSEMITTEILUNG

Martin Lober
Telefon 07141 148-2014
Telefax 07141 148-3000
martin.lober@ksklb.de

19. November 2021

Damit das „Helferherz“ höherschlägt

Mit einer Spende in Höhe von 5.000 Euro unterstützt die Kreissparkasse Ludwigsburg erneut die Aktion „Helferherz“ der Ludwigsburger Kreiszeitung und hilft so Menschen in Not

LUDWIGSBURG – „Andere im Blick zu haben, an diejenigen zu denken und ihnen zu helfen, denen es nicht so gut geht und die in Not geraten sind, das war und ist uns schon immer ein Anliegen“, sagte Dr. Heinz-Werner Schulte bei der Übergabe eines symbolischen Spendenherzens über 5.000 Euro an Ulrike Trampus, gedacht für die Aktion „Helferherz“. Die schon traditionelle Weihnachtsaktion der Ludwigsburger Kreiszeitung (LKZ) sei, so Schulte, ein Hilfsprojekt, das diesen karikativen Gedanken vielfältig umsetze. Der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Ludwigsburg hatte die LKZ-Chefredakteurin eingeladen, um zusammen mit Isabel Kurz, der Pressesprecherin der Kreissparkasse, die Start-Spende zur diesjährigen Aktion „Helferherz“ zu übergeben.

Nicht zum ersten Male. Seit vielen Jahren engagiert sich die Kreissparkasse für die Aktion „Helferherz“ und hofft gemeinsam mit der LKZ, dass „viele weitere Spender diesem Beispiel folgen und so unterm Strich vielen Menschen im Landkreis geholfen werden kann, die Hilfe dringend benötigen“, so Schulte. Jeder Cent, so Schulte, komme über die verschiedenen, mit den Spenden geförderten Hilfsprojekte bei den Menschen an, die Unterstützung brauchen. Deshalb trage jeder gespendete Cent auch dazu bei, dass das „Helferherz“ höherschlagen kann.

„Die Unterstützung der LKZ-Weihnachtsaktion ist für uns Teil des umfangreichen gemeinnützigen Engagements der Kreissparkasse und ihrer fünf Stiftungen“, betont Isabel Kurz. „Über Spenden- und Sponsoringmaßnahmen fließen Jahr für Jahr Hunderten von Projekten Mittel zu, die helfen, das Leben der Menschen im Kreis lebenswerter zu machen“, so Kurz. Allein im vergangenen Jahr 2020 habe man so rund 600 Projekte gefördert. Dafür wurden rund 1,5 Millionen Euro aufgewendet.



Vorstandsvorsitzender Dr. Heinz-Werner Schulte und Pressesprecherin Isabel Kurz (links im Bild) übergeben die symbolische Auftaktspende der Kreissparkasse Ludwigsburg für die LKZ-Weihnachtsaktion „Helferherz“ an die Chefredakteurin der Ludwigsburger Kreiszeitung Ulrike Trampus.

Foto: Wolschendorf